

Dreimal „Wahnsinn“ für Hobbybiker



Gleich dreimal an einem Tag haben Hobbybiker am 15. Mai in Heubach die Gelegenheit ihrer Leidenschaft nach zu gehen. In drei verschiedenen Facetten des Mountainbike-Sports. Beim BiketheRock 2010 versetzen Cross-Country-Rennen, Staffel-Wettbewerb und Downhill in Partylaune. Zumindest nachdem der Schweiß geflossen ist.

Die Mixtur ist einzigartig, nirgendwo wird die Bike-Kultur für Hobbybiker auf diese Weise hoch gehalten wie in Heubach. Beim BiketheRock, das aus einem reinen Hobby-Event entstanden ist, pflegt man seine Wurzeln auch im Jubiläumsjahr. Das zeigt sich

unter anderem auch darin, dass man auf die Wünsche der Bike-Gemeinde gehört hat und den Staffelwettbewerb wieder einführte.

So hat der geneigte Hobbybiker drei Plattformen seine Leidenschaft auszuleben. Da ist zum einen der „ganz normale Wahnsinn“, das Cross-Country-Rennen (ab 12.15 Uhr) auf dem 1,1 Kilometer langen Rundkurs „in der Stellung“, wie das Festival-Gelände im Volksmund heißt.

Von der U9 bis zur Ü30-Kategorie kann jeder mitmachen, der nicht noch irgendwo eine Lizenz in der Schublade hat. Damit ist nicht gemeint die Lizenz zum Spaß haben, denn die bekommt man mit der Anmeldung gleich mit in die Tüte gesteckt.

Das gilt insbesondere auch für den Team-Wettbewerb, der dann um 19.30 Uhr über die Waldbühne geht. Bis dahin könnte man sich ja ausgeruht und gestärkt haben für die zwei Runden, die jeder der vier Fahrer pro Mann(oder Frau-)schaft zu absolvieren hat. Bereit für ein weiteres „Wahnsinns Rennen“. Das wäre dann ja der ideale Übergang zum verdienten Party-Finale.

Ob es ratsam ist das Triple zu wagen und den Tag (ab 10 Uhr) mit einer Ladung Adrenalin zu beginnen, das mag jeder für sich selbst beantworten. Es gab ja schon ein paar Verrückte, die sowohl Cross-Country- wie auch Downhill-Rennen bestritten. Ein Downhill-Rennen ist ja doch irgendwie „der helle Wahnsinn“.

Wenn man sich allerdings für das Finale der besten 50 qualifiziert, dann wird der Zeitplan eng. Immerhin kann man sich dann aber mit Rest-Adrenalin im Blut das Staffellorennen angehen und spürt die Schmerzen nicht so arg.

Sei's drum, das Downhill-Rennen powered by Fun&Bike Heidenheim ist rasch zum unverzichtbaren Bestandteil des BiketheRock geworden. Aufgrund der riesigen Nachfrage hat man sich zur Begrenzung der Teilnehmerzahl entschlossen. Nur 120 Downhill-Freaks werden am Samstagmorgen die Ehre haben auf der Startliste zu stehen. Zur Erinnerung: 2009 waren es 205 gemeldete Fahrer.



Die besten 50 kämpfen dann ab 18 Uhr im umgekehrter Reihenfolge ihrer Qualifikationszeit um den Platz im Hot Seat. Ein großes Publikum ist ihnen gewiss. Und der Weg zum Partyzelt dann nicht weit.

Samstag, 15. Mai 2010

Hobbyklasse (ohne Lizenz!)

Startzeit	Klasse	Jahrgänge	Renndauer	Startgebühr	Nachmeldegebühr
10.00 Uhr	Qualifikation Hobby-Downhillrennen powered by Fun & Bike/Heidenheim			12,00 Euro	5,00 Euro
12.15 Uhr	U 9 U 11	2002 und jünger 2000/2001	4 Runden	5,00 Euro	5,00 Euro
13.00 Uhr	U 13	1998/1999	6 Runden	5,00 Euro	5,00 Euro
13.45 Uhr	U15	1996/1997	6 Runden	5,00 Euro	5,00 Euro
14.30 Uhr	U 19 U 30 Damen	1992-1995 1981-1991 1995 und älter	10 Runden	12,00 Euro	5,00 Euro
17.00 Uhr	Ü 30	1980 und älter	12 Runden	12,00 Euro	5,00 Euro
18.00 Uhr	Finale Hobby-Downhillrennen powered by Fun & Bike/Heidenheim			siehe oben	
19.30 Uhr	Staffelrennen (Mindestteilnehmer 12 Mannschaften 4 Fahrer je 2 Runden) unterstützt von HEUBACHER			16,00 Euro (Teampreis)	5,00 Euro
20.00 Uhr	Show Act				